

# La Alcaldesa se reúne con el Club Billar Móstoles, uno de los dos mejores de España

**Fecha de publicación:** 3/10/2022 20:00

## **Descripción:**

- **El Club cuenta con un equipo de élite en el que compiten jugadores como Rubén Legazpi, Adrián Legazpi, Alfonso Legazpi, José María Mas o Rubén Fernández.**



La Alcaldesa, Noelia Posse, ha recibido hoy al Presidente del Club Billar Móstoles, Emilio Martín Dueñas, dentro de la iniciativa de la Primera Edil de reunirse con todas las asociaciones radicadas en el municipio para reforzar la colaboración.

El Club Billar Móstoles es el actual subcampeón nacional de liga de billar a 3 bandas en la División de Honor de esta especialidad, son además los quintos en el campeonato europeo y va a iniciar la temporada como uno de los máximos aspirantes al título de la mayor categoría del billar español. Cuenta con un equipo de élite a nivel nacional e internacional, con jugadores como Rubén Legazpi, Adrián Legazpi, Alfonso Legazpi, José María Mas y Rubén Fernández. El entrenador es Andrés Ansón.

Desde hace un año tiene su sede en el Centro Comercial Ecomóstoles donde dispone de una sala de billar equipada con 4 mesas Sam de competición, tanto de carambola como de Pool, en la que los socios e invitados participan del deporte del billar en un ambiente distendido y amistoso.

Actualmente cuenta con equipos y jugadores individuales compitiendo y disfrutando del deporte del billar, tanto carambola como pool, en distintas categorías, incluyendo desde el más alto nivel hasta principiantes y aficionados.

En la reunión también ha estado presente el Concejal de Deportes, Carlos Rodríguez del Olmo, el capitán del equipo de Móstoles División de Honor, Alfonso Legazpi y el coordinador del área de gestión del Club, Francisco Rico Ramos.